



Superficie	370 m²
Référence	LM370
Prix	5 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à louer (83120)

Location saisonniere. Magnifique villa de standing située dans un hameau à environ 2 kms du village du plan de la tour. Sur un terrain clos de 5 000 m² au coeur des vignes avec une vue imprenable sur le village et les collines, cette propriété d'environ 210 m² se compose en rez-de-jardin : hall d'entrée/bureau, séjour avec cheminée et tv ouvrant sur une très grande terrasse avec accès à la piscine, cuisine indépendante entièrement équipée, buanderie avec lave linge, sèche linge et congélateur supplémentaire, wc séparés avec lave mains, 1 chambre avec lit 180 CM + lit 90 CM, salle de bains + ...

Seasonal rental. Beautiful luxury villa located in a hamlet about 2 km from the village of plan de la tour. On a fenced plot of 5,000 m² in the heart of the vineyards with stunning views of the village and the hills, this property of approximately 210 m² is composed in ground garden: entrance hall / office, living room with fireplace and tv opening onto a very large terrace with access to the pool, fully equipped kitchen, laundry room with washing machine, dryer and additional freezer, separate toilet with washbasin, 1 bedroom with bed 180 CM + bed 90 CM, bathroom + large walk-in shower + ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

